



Reinician operaciones en Lucianita

Acuerdan reiniciar operaciones el 1 de mayo en la Planta de Concentración Lucianita de Empresa Minera Huanuni



Bocamina Comibol 16/04/2021

El Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de COMIBOL informó que ayer, sostuvo una larga reunión con la Empresa Minera Huanuni y la empresa Vicstar; donde se llegó a un acuerdo satisfactorio: reiniciar operaciones el 1 de mayo en la Planta de Concentración Lucianita.

Destacó que en la reunión, después de una serie de intercambio de criterios, tanto técnicos como económicos se llegó al feliz acuerdo: el día sábado 1 de mayo se reinicia las actividades del ingenio Lucianita con un contrato de un año por lo menos; para que con las operaciones de la Planta de Concentración se aumente la producción de Empresa Minera Huanuni.

El Presidente Ejecutivo indicó que COMIBOL está proporcionando apoyo técnico y se tiene la marcada esperanza de que el ingenio Lucianita cumpla con

las metas programadas y los objetivos con los cuales ha sido construido. Añadió que la Planta de Concentración Lucianita fue entregada a hace 4 años, pero no ha funcionado efectivamente; entonces se espera que a partir del 1 de mayo funcione sin problemas y logre las metas propuestas.

En la reunión efectuada en ambientes del Ministerio de Minería y Metalurgia, estuvieron presentes el Viceministerio de Política Minera, COMIBOL, la Empresa Minera Huanuni, el Sindicato Mixto de Trabajadores Mineros de Huanuni y la empresa Vicstar, que construyó la Planta de Concentración Lucianita.

